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Zusammenfassung

        
Die morphologischen Veränderungen experimenteller Hirntumoren nach konventioneller Strahlentherapie (10 MeV-Linearbeschleuniger, 30 Gy) wurden mikroangiographisch und histologisch bei 62 BD-IX Ratten mit chemisch induzierten, intrazerebral inokuierten Modelltumoren unterschiedlicher Dignität untersucht. Bei standardisierten Untersuchungen in randomisierten Gruppen 2, 3, 6 und 8 Wochen nach Bestrahlungsende fanden sich Pseudoheilungen, Rest- und Rezidivtumoren sowie unbeeinflußtes Tumorwachstum. Die charakteristischen morphologischen Befunde der einzelnen Verlaufsformen werden im Hinblick auf ihre möglichen Ursachen und daraus ableitbare Rückschlüsse auf eine effektive Strahlenbehandlung diskutiert.


      
        
Summary

        
Radiation induced (30 Gy) morphological changes of experimental malignant brain tumors, which were produced by chemical carcinogenesis, were investigated by microangiography and correlated with the histological findings in 62 BD-IX-rats. In randomized groups the investigations were performed 2, 3, 6 and 8 weeks after the radiation was finished. Morphologically different reactions could be differentiated: remissions or partial recovery of the tumors, rest or recurrent tumor and uninfluenced tumor growth. The characteristic findings, the reasons for different courses and possible conclusions concerning the radiotherapeutical effect are discussed.
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